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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE 1 

SOCIAL DO FUNDEB DE GASPAR/SC Nº 03.2021. Aos vinte e cinco dias do mês de 2 

fevereiro de dois mil e vinte e um, às oito horas, na Sala de Reunião dos Conselhos, 3 

realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho de Acompanhamento e Controle Social do 4 

FUNDEB/Gaspar-SC. Estavam presentes os(a) Conselheiros(a): Eliane Regina Isensee de 5 

Souza, Maria das Graças da Costa, Maria Aparecida Ricobom, Cristiane Luciano Corrêa, 6 

Roseli Maria Kohler, Luciane Silvia Martins Bailer e Sabrina Terezinha Bailer Allegri. Como 7 

convidadas: Sirlei Silva de Jesus Miranda, Diretora Geral Pedagógica da Semed e Simara 8 

Nicoletti Maraschi ex secretária de educação de Gaspar. A presidente Eliane saudou a 9 

todos os presentes e na seqüência passou a palavra para Luciane que relatou sobre a 10 

participação de Simara na reunião do FUNDEB, justificando que a mesma assinava as 11 

contas de 2020, sendo assim, por ter sido a secretária de educação estaria repassando as 12 

informações para os conselheiros. Luciane realizou a prestação de contas e Simara relatou 13 

sobre a receita do FUNDEB, informando que todo o valor do Fundeb foi utilizado para a 14 

folha de pagamento, ficando somente um pequeno saldo, pois precisa ter uma segurança, 15 

principalmente referente à organização da folha de pagamento, não deixando o saldo 16 

zerado. Simara relatou que as contas fecharam e passaram dos 25% de investimento. 17 

Explicou que o tribunal de contas do Estado realiza a análise das contas, sendo necessário 18 

em algumas situações justificar, pois o mínimo de investimento precisa ser de 25%. Simara 19 

explicou que foi necessário deixar um saldo para janeiro. Luciane informou que o Tiago fez 20 

o parecer explicando a porcentagem de cada investimento e apresentou ao grupo de 21 

conselheiros o relatório, referente aos 40% e 60% investidos. Eliane relata sobre a 22 

importância das explicações do Tiago referente ao pagamento dos 40% e dos 60%. Luciane 23 

relata que esse ano mudou a lei, é preciso fazer a lei da criação do Conselho do FUNDEB, é 24 

necessário estudo por parte do grupo de conselheiros. Em seguida Luciane apresentou 25 

também a prestação de contas da Educação Infantil de 2014, em que foi utilizado na 26 

época recursos para diversos materiais, esses não eram referente ao FUNDEB, entretanto 27 

o Conselho precisava aprovar. O grupo analisou as prestações de contas impressas. Eliane 28 

explicou que os próximos encontros serão todos na última quinta-feira do mês. Cristiane 29 

irá encaminhar o cronograma das Reuniões Ordinárias para os Conselheiros. Eliane 30 

solicitou que fosse revisado os documentos referente a eleição do FUNDEB, sendo assim, 31 
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ficou definido a reunião extraordinária para o dia onze de março de dois mil e vinte e um, 32 

para ajuste dos documentos para eleição do FUNDEB. A presidente agradeceu a presença 33 

de todos e deu por encerrada a presente reunião, sendo da qual eu, Cristiane Luciano 34 

Corrêa, lavro a presente ata na qual será assinada pelos conselheiros e convidados 35 

presentes.  36 

Cristiane Luciano Corrêa______________________________________________________ 37 

Eliane Regina Isensee de Souza________________________________________________ 38 

Luciane Silvia Martins Bailer___________________________________________________ 39 
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Maria Aparecida Ricobom____________________________________________________ 41 
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Sabrina Terezinha Bailer Allegri________________________________________________ 43 
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